

久米っ子だより

2025年1月8日 第20号

<http://www.kuwana-c.ed.jp/kume-e/>

あけましておめでとうございます！



昨年は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
 昨年の能登半島を中心とした大きな地震から1年がたちました。9月の豪雨もあって復興がまだまだ進んでいない状況をニュース等で目にするたびに、災害の恐ろしさを痛感し、災害への備えについて気持ちを新たにしています。

さて、3学期の始業式を迎え、静かだった校舎に子どもたちの明るい声が戻ってきました。始業式では、泣いている子どもの写真から、戦争の不合理さと平和がいかに大切なのかということ子どもたちと一緒に考えました。昨年末から引き続き、インフルエンザの感染が広がっている中での新年の始まりとなりましたが、これまでと同様にやるべきことをしっかりしながら、どの子も「楽しかった！」と言って学年末を迎えられるよう、1年の総まとめをしていきたいと思ひます。

始業式の様子

始業式で、2学期にいろんな作品応募で賞を取った子どもたちの表彰式を行いました。18人とたくさんいたのですが、みんな静かに表彰を見守り、賞状を渡されたときは大きな拍手をしていました。賞状をもらった子どもたちは照れくさそうにしていますがいい笑顔でした。3学期の登校日数は6年生が47日、1～5年生は51日です。あっという間に過ぎる3学期。うかうかしてられません。



<2月の行事予定>

2月 3日(月) SHP来校	14日(金) 正和中学校生徒会訪問
5日(水) なかよし班遊び1・6年	19日(水) 委員会
6日(木) すきっぷ	なかよし班遊び2・4年
SC・SHP来校	20日(木) SC・SHP来校
10日(月) 正和ブロック人権教育推進協議会	23日(日) 天皇誕生日
11日(火) 建国記念の日	24日(月) 振替休日
12日(水) なかよし班遊び3・5年	26日(水) なかよし班遊び1・6年
13日(木) 英語出前授業(6年)	27日(木) 学校運営協議会
SHP来校	